

Los centros de desarrollo rural de Castilla y León de COCEDER se reúnen para celebrar el día de la mujer rural

- El encuentro autonómico tendrá lugar el miércoles 18 de octubre en Medina de Rioseco.
- Los CDR de Castilla y León Afa Bierzo, Almanzor, Carrión de los Condes, Carrión y Ucieza, El Sequillo, El Villar y Valdecea han trabajado previamente con grupos para saber *¿qué sueñan las mujeres del medio rural?*
- Esta actividad se enmarca en el programa *“Nuestros pueblos por la igualdad”*, subvencionado por la Junta de Castilla y León con cargo al 0,7 otros fines de interés social y la Gerencia de Servicios Sociales

Valladolid, 16 de octubre de 2023

COCEDER y los centros de desarrollo rural de Castilla y León celebran un encuentro autonómico este miércoles día 18 en Medina de Rioseco donde celebrarán el día de la mujer rural, que se conmemora el 15 de octubre. Los CDR Afa Bierzo, Almanzor, Carrión de los Condes, Carrión y Ucieza, El Sequillo, El Villar y Valdecea se reunirán a partir de las 11 horas en el Ayuntamiento de Rioseco. Este encuentro está enmarcado dentro de las actividades de nuestro programa *“Nuestros pueblos por la igualdad”*, subvencionado por la Junta de Castilla y León con cargo al 0,7 otros fines de interés social y la Gerencia de Servicios Sociales.

Bajo el título *¿Qué sueñan las mujeres del medio rural?* sabremos cuáles son esos sueños que han plasmado previamente las mujeres participantes en unos talleres que han realizado en los distintos pueblos de las comarcas de Barco de Ávila-Alto Gredos, El Bierzo, Bajo Carrión y Ucieza, Carrión de los Condes, Medina de Rioseco, Alto Órbigo y comarca Mayorga en la zona Norte de Valladolid.

Tras la recepción y bienvenida en el Ayuntamiento de Medina de Rioseco -a quien agradecemos su colaboración- el encuentro comenzará con la presentación a cargo de Esmeralda Martínez, presidenta de COCEDER en Castilla y León. Se dará paso a una mesa redonda con las mujeres participantes y se verá un audiovisual con sus trabajos sobre lo que sueñan. También se podrán ver los lienzos que se expondrán con el símil de un árbol, con sus raíces, los apoyos que encuentran, pero también las piedras en su camino y, por último, los sueños en la copa del árbol. Después de la comida, se proyectará un cortometraje y también habrá varias dinámicas grupales.

Este programa es continuidad de *“Mi pueblo por la igualdad”* siempre con el mismo objetivo de construir pueblos más equitativos promoviendo la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres, el buen trato y prevención la violencia de género en el medio rural en todas sus formas. Con estas actividades se pretende prevenir y sensibilizar contra la desigualdad y la violencia de género. COCEDER cree en el papel fundamental que tienen las mujeres como protagonistas del mundo rural, para lo que trabaja con estos programas de igualdad de oportunidades, así como

conciliación, educación de adultos, formación e inserción laboral y apoyo al autoempleo. Con todo ello quieren reivindicar una mayor visibilidad de este colectivo.

NUESTROS PUEBLOS POR LA IGUALDAD

¿QUÉ SUEÑAN

LAS MUJERES DEL MEDIO RURAL?

Encuentro autonómico

18 octubre, 11 horas

Medina de Rioseco



PROGRAMA

11:00 CAFÉ BIENVENIDA

11:30 PRESENTACIÓN INSTITUCIONAL

11:45 MESA REDONDA Y AUDIOVISUAL

14:00 UN PASEO POR LA IGUALDAD Y EL ARTE

14:30 COMIDA

16:30 PROYECCIÓN DE CORTOMETRAJE

Subvencionado por la Junta de Castilla y León con cargo a la asignación tributaria del RPT



EN COLABORACIÓN CON:



Ayuntamiento de Medina de Rioseco

COCEDER es una ONG de Acción Social de ámbito estatal declarada de utilidad pública que se fundó en 1991. **COCEDER es una entidad comprometida con la igualdad de oportunidades, el desarrollo sostenible y el respeto por el medio ambiente.** Está formada por 21 entidades sin ánimo de lucro que funcionan de manera autónoma y solidaria en proyectos de acción integral para la transformación social y el dinamismo económico y cultural en diferentes comarcas españolas. Los ejes que vertebran su acción son la atención prioritaria de los sectores desfavorecidos, los valores de la convivencia intercultural y el desarrollo sostenible a favor de un medio rural activo y dinámico. La calidad de su trabajo viene avalada por una trayectoria de más de 40 años de acción y permanencia en diferentes zonas del país, así como por la concesión de la Certificación EFQM de Excelencia Europea a la Calidad en la Gestión. COCEDER también desarrolla desde 2008 diversos proyectos de Cooperación al Desarrollo en África y América Latina y forma parte activa de las principales organizaciones del Tercer Sector como la Plataforma de ONG de Acción Social, POAS –donde es miembro de la Junta Directiva–, la Red EAPN España (Red Europea de Lucha contra la Pobreza) y la Red Rural Nacional del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.



Para más información:	
	<p>Sara García Sanz Comunicación COCEDER Teléfonos: 983 371 279 comunicacion@coceder.org</p> <p>   </p>